



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

François Vuille nommé au poste de directeur de l'énergie

François Vuille a été nommé en qualité de directeur de l'énergie au sein de la Direction générale de l'environnement (DGE), qui dépend du Département du territoire et de l'environnement (DTE). L'actuel directeur exécutif du Centre de l'énergie de l'EPFL prendra ses fonctions au 1^{er} février 2019. Fort d'une large expérience dans les domaines des énergies renouvelables et des politiques publiques en matière de durabilité, M. Vuille fera profiter l'Etat de Vaud de sa vaste expertise en vue de la mise en œuvre, sur le territoire cantonal, de la Stratégie énergétique 2050.

Au terme du processus de recrutement usuel, conduit sous la direction de Cornelis Neet, directeur général de l'environnement, François Vuille a été nommé au poste de directeur de l'énergie au sein de la DGE. M. Vuille est au bénéfice d'un double master en physique (1995) et en ingénierie de l'énergie (2003) de l'EPFL, d'un doctorat en astrophysique de l'Université de Cape Town, en Afrique du Sud (1999), et de plusieurs formations continues dans les domaines de la durabilité, de l'énergie et de la finance.

Directeur du développement du Centre de l'énergie de l'EPFL de 2015 à fin 2017, François Vuille en est le directeur exécutif depuis le début de 2018. Il a aussi évolué dans le secteur privé, notamment en tant que fondateur de plusieurs compagnies, dont deux start-ups technologiques actives dans la bioénergie et la mobilité électrique, ou comme consultant dans des bureaux d'ingénieurs-conseils spécialisés dans les transports et l'énergie. M. Vuille siège également dans différentes commissions officielles, en Suisse comme à l'étranger, et est l'auteur de plusieurs ouvrages et articles scientifiques sur la transition énergétique.

Son expérience professionnelle diversifiée a permis à François Vuille de développer une vision stratégique du secteur de l'énergie et une connaissance approfondie des politiques en la matière. Son expertise constituera un atout pour permettre à l'Etat de Vaud d'atteindre ses objectifs, à savoir la mise en œuvre sur le territoire cantonal de la Stratégie énergétique 2050 de la Confédération, qui est centrée sur la diversification de la production d'énergies renouvelables et les mesures d'efficacité énergétique. Pour rappel, le programme de législature du Conseil d'Etat vise une part de 35% d'énergies

renouvelables dans la consommation d'énergie finale dans le canton d'ici 2035.

François Vuille entrera en fonction au 1^{er} février 2019. Il remplacera Laurent Balsiger, qui a annoncé son départ en juillet dernier et qui prendra la direction, dès décembre 2018, de la Société électrique des forces de l'Aubonne.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 10 octobre 2018

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DTE, Nicolas Chervet, secrétaire général du Département du territoire et de l'environnement

TÉLÉCHARGEMENT(S)